


- Les élus ont été interpelés pour l'enlèvement rapide des objets encombrants.

Cela a déjà été fait en partie. Un grand MERCI déjà à la municipalité.

- La sécurité dans les quartiers

L'animation: pour l'instant tout est difficile en raison de la pandémie. 
Néanmoins les membres du comité de quartier se sont répartis en trois groupes 
pour réfléchir et faire part d'idées et de suggestions. 

Ces idées ont été notées sur des feuilles de format A3. Madame Sylvie 
BOISSENOT et Monsieur Driss ELMADYOUNI ont suggéré de faire des photos 
et de transmettre à l'ensemble ces documents très parlants. 

Ces documents sont joints. 

La réunion s'est terminée à 20h15. 

Le Président La secrétaire : 

Rachid AITOUMGOUN Marie-Claire MULLER 

�----

Visa: 
Mme GUERIN, Elue référente du CQ 

Mme NACIRI, Elue référente du CQ 


